



21. Oktober 2019

Anmeldeformular Willigis Smash-Club

Hallo,

ich freue mich, dass du interessiert bist, an der *Super Smash Bros. Liga* teilzunehmen!

Im Rahmen deiner Anmeldung brauche ich ein paar Daten von dir, um eine reibungslose Teilnahme zu gewährleisten.

Die Liga ist für ein Schuljahr „verpflichtend“, es finden jede Woche Matches statt, je nach Teilnehmerzahl kann das für dich bedeuten, dass du entweder jede Woche ein Match hast, oder auch mal nur alle zwei Wochen, wobei dann eben zwei Matches stattfinden würden. Die Liga findet donnerstags von 16 – 17 Uhr im Raum 518 statt.

Den Regeln der Liga entsprechend musst du zu Beginn der Liga drei Charaktere auswählen, deine sogenannten „**Mains**“. Es handelt sich dabei um jene drei Charaktere, über deren Moveset du informiert bist und deren Spielstil du beherrscht oder erlernen möchtest.

Für jedes Match darfst du dann spontan zwischen einem der drei Mains entscheiden, mit Ausnahme des Charakters, welchen du im letzten Match gewählt hast.

Ich muss dich darüber informieren, dass dein Mains während der Liga **nicht mehr geändert werden können**, erst zum Start der nächsten Liga im nächsten Schuljahr!

Dieses Jahr wird zum ersten Mal die Möglichkeit geboten, den Main „Random“ zu wählen, bei dem man dann die Erlaubnis hat, jede Woche einen vom Spiel zufällig gewählten Charakter zu spielen.

Durch die optionale Angabe deiner E-Mail-Adresse kann dich das System über Neuigkeiten im Rahmen eines Newsletters informieren. Das System verfügt jedoch auch über eine besondere Funktion, dich über deine anstehenden Matches zu informieren.

Um der Gaming-Kultur und Datenschutzrichtlinien konform zu sein, entscheidest du dich für einen Usernamen bzw. ein Pseudonym unter welchem deine Spielerstatistiken online verfügbar sein werden.

Während der Liga werden alle Informationen zur Liga und den Matches online auf www.willigis-smash.de verfügbar sein.

Name, Klasse:	
Pseudonym:	
E-Mail-Adresse:	
Main-Charakter 1:	
Main-Charakter 2:	
Main-Charakter 3:	

Abgabe bis spätestens 30. Oktober 2019.